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Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às catorze horas e vinte minutos, sob 1 
a presidência do professor José Raphael Bokehi , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 213 deste Instituto os professores Eugene Francis Vinod Rebello, Esteban Walter 3 
Gonzalez Clua, Leonardo Gresta Paulino Murta, Maria  Cristina Silva Boeres e Simone de 4 
Lima Martins, membros titulares, José Viterbo Filho , Luis Antonio Brasil Kowada e Vanessa 5 
Braganholo Murta, membros suplentes, Rodrigo Vilhena Herdy Afonso, representante titular dos 6 
servidores técnico-administrativos, e André Luiz Lima Prata Rodrigues, representante titular dos 7 
discentes do DACC, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da 8 
Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 21/06/2017; 3) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXX 9 
1) Informes . O professor José Raphael iniciou a reunião falando do início do período de inventário, 10 
coordenado pelo setor de patrimônio da UFF. Comunicou aos presentes que o agente patrimonial 11 
do Instituto já começou a fazer o levantamento dos materiais e equipamentos permanentes do IC, e 12 
precisa, em uma nova etapa, adentrar os gabinetes de professores e laboratórios para coletar 13 
informações. Seguindo os informes, falou a respeito do elevador-plataforma do auditório, disse que 14 
o mesmo já foi consertado por iniciativa da empresa EGS e está em pleno funcionamento. Sobre a 15 
iluminação nos arredores do Instituto de Computação, disse que o problema foi resolvido pela 16 
SAEN e todas as lâmpadas dos postes próximos ao IC estão funcionando. Em seguida, falou sobre 17 
a possibilidade de um novo contrato com a empresa Luso Brasileira e, consequentemente, a 18 
contratação de uma equipe de limpeza para o prédio de laboratórios. Disse que, segundo a reitoria 19 
isso pode demorar alguns meses para ser concretizado, entretanto é uma boa notícia, dada a atual 20 
situação. Continuando os informes, falou sobre a colocação de ralos no espaço entre os dois 21 
prédios do IC para tentar amenizar o problema de empoçamento de água em alguns locais. Disse 22 
ainda, que a equipe de manutenção tem colaborado bastante desde que ocupou a sala 107 no 23 
prédio de laboratórios. Acrescentou que, nessas últimas semanas, a equipe consertou os mictórios 24 
do banheiro do segundo andar que, devido a um vazamento, ocasionaram infiltração e posterior 25 
desabamento da placa de gesso na sala 105. Além disso, a equipe também ajustou o problema de 26 
alguns banheiros que possuem um espaço para banho, os quais, devido ao caimento errado, 27 
estavam vazando água para todo o banheiro. Em seguida, o diretor falou sobre o memorando 28 
enviado pela engenharia solicitando a liberação parcial dos espaços ainda ocupados pelo IC no 29 
Bloco E. Explicou que a resposta foi enviada por e-mail e relatou alguns empecilhos que poderiam 30 
ocorrer com a cessão do espaço. Falou ainda que aguarda o professor Fábio retornar das férias 31 
para agendar uma reunião e buscar soluções conjuntas para a resolução desses impasses. O 32 
professor José Raphael disse ainda que, ao contrário do que havia dito na última reunião, concluiu 33 
que não havia necessidade de enviar carta ao reitor alertando para o incidente da quebra da 34 
parede, e tentará resolver a questão pacificamente com a direção da Escola de Engenharia. Por 35 
fim, falou sobre o fechamento dos prédios do Instituto de Computação no período do recesso. O 36 
diretor comunicou que nesse período os prédios funcionarão de 08:00h às 20:00h. Acrescentou 37 
que os alunos que possuem cadastros biométricos poderiam permanecer até as 22:00h. XXXXXXX 38 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do  Colegiado do IC de 21/06/2017.  O 39 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 40 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 41 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 42 
sendo aprovada com uma abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 43 
3) Assuntos Gerais.  O professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, 44 
por não haver nenhuma manifestação, às quinze horas a reunião foi encerrada. 45 
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